
MLB rechaza temporada de 114
juegos sin recorte salarial
Las Grandes Ligas rechazaron la propuesta de los jugadores de
disputar una temporada regular de 114 partidos sin recortes
salariales  adicionales  en  una  campaña  demorada  por  una
pandemia. También indicó al sindicato que no presentará una
contrapropuesta, informó a The Associated Press una persona
con conocimiento de las negociaciones.

La persona habló en condición de anonimato el miércoles debido
a que no se ha autorizado dar una declaración.

Los jugadores difundieron su propuesta el domingo, en la que
incrementaron el plan de las mayores de una campaña de 82
partidos  que  presentaron  la  semana  pasada.  El  campaña  se
pondría en marcha el 30 de junio y la temporada regular se
extendería hasta el 31 de octubre, cinco semanas después de la
fecha del 27 de septiembre que MLB planteó al ceñirse al
calendario original.

Las  Grandes  Ligas  informaron  al  sindicato  que  no  tenían
interés en extender la temporada hasta noviembre, debido al
temor de que una segunda ola de casos de coronavirus podría
interrumpir  la  postemporada  y  comprometer  787  millones  de
dólares en ganancias por transmisión.

Los directivos sugirieron que podrían disputar una temporada
regular abreviada a 50 juegos sin reducir más los salarios,
pero no han presentado oficialmente tal propuesta.

Los  equipos  y  jugadores  esperan  empezar  la  temporada  sin
público en los estadios. Los clubes sostienen que sufrirían
grandes  pérdidas  si  no  se  recortan  más  los  salarios.  Las
partes acordaron el 26 de marzo repartir los salarios a cambio
de obtener 170 millones de dólares adelantados y una garantía
de que si se cancela la temporada cada jugador obtendrá el
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tiempo de servicio del 2020 equitativo al que tuvieron en el
2019.

El acuerdo pidió negociaciones “de buena voluntad” sobre jugar
con estadios vacíos o en una sede neutral. El sindicato dijo
que no aceptará recortes adicionales.

La propuesta del 26 de mayo recortaría los salarios del 2020
de 4.000 millones a aproximadamente 1.200 millones de dólares,
estableciendo una escala descendente de recortes. Jugadores
que ganan el mínimo de 563.500 dólares obtendrían el 47% de su
salario original y aquellos en la cima, liderados por Mike
Trout y Gerrit Cole con 36 millones, recibirían menos del 23%.

La  oferta  del  sindicato  dejaría  los  salarios  en  2,8  mil
millones, dejando a los jugadores aproximadamente con 70% de
su salario original.

Cooperativa  Cruz  Azul
califica  de  difamación
acusaciones en su contra
La  Cooperativa  dueña  del  Cruz  Azul  del  futbol  mexicano
calificó este jueves de difamación la campaña emprendida por
un grupo disidente que ocasionó la congelación de las cuentas
bancarias  de  Guillermo  Álvarez,  presidente,  y  su  hermano
Alfredo, vicepresidente.

“Cooperativa  La  Cruz  Azul  SCL  expresa  su  rechazo  a  las
acciones de difamación, daño moral y perjuicio en contra de la
imagen  y  estabilidad  económica  que  un  grupo  de  socios
suspendidos  de  sus  labores  ha  encabezado  a  través  de  la
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manipulación  de  información  sustraída  ilegalmente  de  la
empresa”, dice un comunicado.

Según  la  nota  circulada  a  los  medios,  el  grupo  enemigo
encabezado por José Antonio Marín, Víctor Manuel Velázquez y
Juan Briseño ha distorsionado la realidad.

Comunicado institucional. pic.twitter.com/fWqwwzi2Qx

— CRUZ AZUL (@CruzAzul) June 4, 2020

La semana pasada la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de
la  Secretaría  de  Hacienda  y  Crédito  Público  congeló  las
cuentas bancarias del equipo como parte de una investigación
por presunto lavado de dinero y delincuencia organizada del
presidente y su hermano.

Mientras analiza movimientos por mil 200 millones de pesos
(unos 54 millones de dólares), la UIF también congeló las
cuentas de Víctor Garcés, cuñado del presidente de Cruz Azul y
quien hasta febrero pasado también era vicepresidente.

La Cooperativa agradeció la intervención de las autoridades
porque  al  investigar  podrán  deslindar  responsabilidades  y
desmentir lo que calificó como imputaciones sin sustento que
se ha externado de forma mediática.

“Cooperativa La Cruz Azul SCL, sus directivos y todos quienes
colaboran dignamente en esta institución expresan su total y
absoluta disposición para trabajar conforme las autoridades lo
dispongan  para  transparentar  y  evidenciar  que  estas
acusaciones no son más que versiones sin fundamentos”, agrega
la declaración.

La empresa es una importante productora y comercializadora de
cemento en México y el equipo de futbol Deportivo Cruz Azul es
parte de ella.
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El grupo disidente pide que la dirección de la Cooperativa
debe ser ejercida por el Consejo de Administración, lo cual
logró el 22 de agosto de 2019 mediante una orden de un Juez de
Distrito en materia civil de la Ciudad de México.

El juez restauró la orden legal para destituir como director
general de la Cooperativa Cruz Azul a Guillermo Álvarez, sin
embargo, dicha resolución fue revocada el 28 de agosto por un
Juez que suspendió los efectos de la sentencia previa.

Respecto a las afectaciones para contar con flujo de efectivo
para cumplir con las obligaciones salariales y de operación
tanto de la Cooperativa como del Deportivo Cruz Azul, la UIF
explicó  que  la  cuenta  bancaria  para  el  funcionamiento  y
operación de la Cooperativa así como del Deportivo Cruz Azul
están libres.

Asaltan  a  jugadoras  del
América  en  carretera
Atlacomulco-Toluca
Viviana  Michel  y  Susana  Abundiz,  jugadoras  del  América
femenil,  denunciaron  que  fueron  víctimas  de  un  asalto  al
cargar gasolina en la carretera Atlacomulco-Toluca.

Las futbolistas aprovecharon sus redes sociales para comunicar
la noticia, mostraron imágenes antes del robo, relataron lo
sucedido y también publicaron en qué condiciones quedó su
vehículo.

“Para los que se preguntan qué pasó. Llegamos a una gasolinera
y bajamos del carro donde una camioneta negra ya nos seguía,
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quebraron el vidrio y nos robaron todo… Me dueles México”,
publicó Abundiz.







Además, la oriunda de Ciudad Juárez, Chihuahua, detalló que
las pérdidas materiales incluyen computadoras, accesorios para
peinarse, dos maletas con ropa y una colección de gorras.

Por su parte, Michel agregó que el hecho ocurrió cerca de San
Jerónimo  Ixtapantongo,  Estado  de  México  y  alertó  a  sus
seguidores  para  que  se  mantengan  alerta  en  las  calles;
asimismo, explicó que “afortunadamente estamos bien y ninguna
salió herida”.

Tottenham  pide  prestado  220
millones de dólares
El Tottenham, duramente afectado por la crisis provocada por
el nuevo coronavirus, anunció que recurrió a los préstamos de
los poderes públicos para aliviar el estado de sus finanzas,
solicitando 175 millones de libras (195 millones de euros, 220
millones de dólares).

La pandemia mundial ha generado retos económicos y sociales
sin  precedentes”  cuyo  “alcance  y  duración  totales  no  se
conocen”, explicaron los ‘Spurs’.

La Premier League se interrumpió en marzo y ello llevó también
a  la  suspensión  de  todas  las  actividades  del  estadio  del
Tottenham  (centro  de  conferencias,  conciertos,  otros
deportes…).

La liga inglesa se reanudará el 17 de junio, pero por el
momento  no  está  prevista  la  presencia  de  público  en  las
gradas.

El  Tottenham  decidió  recurrir  al  CCFF  (Covid  Corporate
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Financing Facility), un mecanismo de préstamo abierto a las
grandes empresas con buena salud financiera y que tienen una
contribución notable a la economía británica.

El dinero se pide prestado al Banco de Inglaterra y “no será
utilizado para fichar jugadores”, aseguró el club londinense,
que  se  encuentra  ampliamente  endeudado  por  la  reciente
construcción de su flamante Tottenham Hotspurs Stadium.

A finales de marzo, el Tottenham recibió importantes críticas
cuando  anunció  su  intención  de  dejar  a  550  empleados  no
jugadores en el programa gubernamental de paro parcial, para
que recibieran dinero público mientras durara la crisis del
Covid-19. Ante el revuelo generado en la opinión público, el
club tuvo que dar marcha atrás y renunciar a acogerse a ese
programa.

Luis  Suárez,  listo  para
reanudación  de  la  Liga  de
España
El uruguayo Luis Suárez, delantero del Barcelona, se declaró
este jueves listo para la reanudación de la Liga de España,
luego de superar su lesión en la rodilla, motivo por el cual
se logró adaptar a los entrenamientos y trabajar al parejo de
sus compañeros.

“Me encuentro muy bien, adaptándome a los entrenamientos con
los compañeros. El regreso tras una lesión siempre cuesta,
porque  estás  con  cierto  miedo,  pero  estoy  disfrutando
ejercitarme con los compañeros”, señaló para los medios el
club.
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El pasado mes de enero, Suárez fue intervenido del menisco
externo de la rodilla derecha, por lo que se esperaba su baja
por  cuatro  meses,  pero  la  cuarentena  por  la  pandemia  de
COVID-19 le permitió recuperarse rápidamente.

Con 58 unidades, el conjunto blaugrana es el líder de la
clasificación y reiniciará su disputa por el título el sábado
13 de junio ante el Mallorca, partido en el que el charrúa
podría ver sus primeros minutos tras su rehabilitación.

A  causa  de  la  propagación  del  coronavirus,  los  duelos  se
jugarán  a  puerta  cerrada,  situación  “peculiar”  para  el
delantero,  pero  aseguró  que  las  circunstancias  cambian  al
entrar en acción en distintas condiciones climatológicas. “Nos
estamos  adaptando  a  jugar  con  tanto  calor,  y  hacerlo  sin
público será peculiar. Nos centraremos en ganar los partidos
para conquistar la Liga, que es lo que queremos todos”.

Con 191 tantos, el internacional uruguayo es el cuarto máximo
goleador en la historia de los culés, a tres de Ladislao
Kubala, el tercero en el rubro, por lo que espera que el
regreso  a  la  actividad  le  permita  igualar  y  superar  al
histórico atacante.

“Los récords o retos vienen por sí solos. Hay que centrarse en
ayudar  al  equipo  al  máximo.  Si  existe  la  posibilidad  de
superar un jugador histórico como Kubala siempre es bienvenido
dejar una huella bonita en un club tan grande como el Barça”,
concluyó.

Drew  Brees  ofrece  disculpa
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por ”comentarios insensibles”
Después  de  que  las  redes  sociales  ardieran  por  sus
declaraciones, el quarterback de Saints de Nueva Orleans, Drew
Brees, publicó un mensaje en el que ofreció una disculpa a las
personas a las que lastimó con sus palabras.

En una carta publicada en Instagram, que acompañó con un brazo
negro y otro blanco entrelazados, Brees escribió:

“Me gustaría disculparme con mis amigos, compañeros de equipo,
la ciudad de Nueva Orleans, la comunidad negra, la comunidad
de  la  NFL  y  cualquier  persona  a  la  que  lastimé  con  mis
comentarios ayer. Al hablar con algunos de ustedes, me rompe
el corazón saber el dolor que he causado”.

“En un intento por hablar sobre el respeto, la unidad y la
solidaridad centrados en la bandera estadounidense y el himno
nacional, hice comentarios insensibles y perdí por completo la
marca en los problemas que enfrentamos en este momento como
país. Carecían de conciencia y de cualquier tipo de compasión
o empatía. En cambio, esas palabras se han vuelto divisivas e
hirientes y han engañado a la gente a creer que de alguna
manera soy un enemigo. Esto no podría estar más lejos de la
verdad, y no es un reflejo exacto de mi corazón o mi carácter.
Aquí es donde estoy parado”.

“Apoyo a la comunidad negra en la lucha contra la injusticia
racial  sistémica  y  la  brutalidad  policial  y  apoyo  a  la
creación  de  un  cambio  de  política  real  que  haga  la
diferencia”.

“Condeno los años de opresión que han tenido lugar en todas
nuestras comunidades negras y que todavía existen hoy”.

“Reconozco  que  nosotros,  como  estadounidenses,  incluido  yo
mismo,  no  hemos  hecho  lo  suficiente  para  luchar  por  esa
igualdad o para comprender realmente las luchas y la difícil

https://sanluismatch.com.mx/drew-brees-ofrece-disculpa-por-comentarios-insensibles/


situación de la comunidad negra”.

“Reconozco que soy parte de la solución y que puedo ser un
líder para la comunidad negra en este movimiento”.

“Nunca sabré lo que es ser un hombre negro o criar niños
negros en Estados Unidos, pero trabajaré todos los días para
ponerme en esos zapatos y luchar por lo que es correcto”.

“SIEMPRE he sido un aliado, nunca un enemigo. Estoy enfermo
por la forma en que se percibieron mis comentarios ayer, pero
asumo toda la responsabilidad. Reconozco que debería hablar
menos y escuchar más … y cuando la comunidad negra habla de su
dolor, todos debemos escuchar. Por eso, lo siento mucho y le
pido perdón”.

https://www.instagram.com/p/CBA1P3gHpT_/?utm_source=ig_embed
La tarde de ayer, el futuro miembro del Salón de la Fama
declaró “que nunca estará de acuerdo con nadie que no respete
la bandera de Estados Unidos”, en una entrevista con “Yahoo
Sports”.

La opinión de Brees obtuvo la reprobación de múltiples atletas
de renombre en Estados Unidos como LeBron James e inclusive
compañeros de los Saints.

Durante años, Brees ha sido uno de los deportistas que más
dinero  donan  a  causas  sociales  y  es  participativo  en  la
comunidad de Nueva Orleans.

PSV aparta a jugador por ir a
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protesta
El  defensa  lateral  Denzel  Dumfries  fue  apartado  del
entrenamiento grupal, de común acuerdo, porque acudió a una
protesta por la violencia policial contra los afroamericanos y
no todas las personas mantuvieron el distanciamiento social,
indicó el PSV.

El  cuadro  de  la  Eredivise  señaló  que  el  jugador  respetó
personalmente todas las normas de seguridad relacionadas con
el coronavirus, pero no quiere correr ningún riesgo.

La protesta se realizó el pasado miércoles en Rótterdam por la
muerte del afroamericano George Floyd en Estados Unidos, que
aglutinó a cientos de personas.

El defensa de 24 años seguirá un programa de entrenamiento
individual hasta el final de la temporada (10 de junio) y su
salud será monitoreada por los servicios médicos del equipo.

El racismo es un problema global que debe abordarse de forma
drástica. ¡Ya Basta! Nuestro linaje necesita crecer en un
mundo de igualdad y oportunidades para todos sin la sensación
de ser discriminado”, publicó ayer el jugador en Instagram.

Premier  League  aprueba  los
cinco cambios
La Premier League inglesa decidió autorizar temporalmente que
los equipos puedan realizar cinco cambios durante un mismo
partido,  así  como  la  presencia  de  nueve  suplentes  en  el
banquillo en lugar de siete, una vez que la temporada se
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reanude el 17 de junio.

Para  el  resto  de  la  temporada  2019-2020,  el  número  de
suplentes que podrán ser utilizados durante un partido se
amplía de tres a cinco”, escribió la Premier League en su
comunicado, recordando que esta medida excepcional está basada
en la “modificación provisional de los reglamentos efectuada
(por la International Board) el mes pasado”.

En poco menos de dos semanas, el campeonato inglés regresará
después de haber quedado interrumpido en marzo por la pandemia
del nuevo coronavirus. Afrontará una intensa recta final, con
92 partidos por disputarse antes de finales de julio.

El miércoles 17 se jugarán dos partidos que fueron aplazados
en su día, entre ellos un atractivo Manchester City-Arsenal, y
luego quedarán nueve jornadas completas por disputarse en seis
semanas y media.

Para atenuar los efectos de este ritmo intenso, sobre todo
después de tres meses de inactividad y apenas tres semanas de
entrenamiento  con  contactos,  la  FIFA  dio  luz  verde  a  la
ampliación temporal del número de sustituciones.

La Premier League fue más lejos al aceptar una petición del
Chelsea, que quería poder contar con 20 jugadores en la hoja
de partido (nueve suplentes, además de los 11 titulares), en
lugar de los 18 autorizados inicialmente. Esa medida también
es  temporal  y  estará  vigente  hasta  la  conclusión  de  esta
campaña 2019-2020.



Fráncfort  se  plantearía
albergar rondas finales de la
Champions
Fráncfort y varios lugares cercanos se plantean presentar una
candidatura  para  acoger  un  torneo  final  que  sirva  para
terminar la Champions League 2019-2020 si la UEFA finalmente
opta por esa fórmula en un único lugar, indicaron diferentes
fuentes en Alemania.

Este  jueves,  el  diario  Bild  afirmaba  que  Fráncfort  está
interesada en la organización de ese eventual torneo, que
podría comenzar desde los cuartos de final, probablemente en
el mes de agosto.

“Estamos  interesados  y  hablamos  de  ello”,  declaró  el
responsable de Deportes de la ciudad de Fráncfort, Markus
Franck, preguntado por la agencia deportiva SID, filial de la
AFP.

Según Bild, hay ciudades de Rusia y Portugal que también han
hecho saber que estarían interesados en un torneo de esas
características. La UEFA, señala el periódico, busca un lugar
que pueda poner a disposición cuatro estadios en un perímetro
de 100 kilómetros.

Fráncfort posee el estadio del Eintracht y ciudades cercanas
como Maguncia, Sinsheim (la casa del Hoffenheim), Darmstadt,
Wiesbaden,  Kaiserlautern  y  Karlsruhe  cuentan  con  recintos
utilizados en la primera o segunda división.

La UEFA no ha tomado por ahora ninguna decisión al respecto.

“No confirmamos nada. Vemos una variedad de opciones, pero no
se ha tomado ninguna decisión”, declaró un representante de la
instancia.
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Las cuestiones de las fechas y el formato (bien rondas a ida y
vuelta o duelos directos en sede neutral) siguen por lo tanto
en el aire.

El Comité Ejecutivo de la UEFA se reúne el 17 de junio y
podría  avanzar  ese  día  sus  planes  para  terminar  la
competición, interrumpida por la pandemia del coronavirus en
mitad de los octavos de final.

Recientemente,  el  director  de  las  selecciones  nacionales
alemanas, Olivier Bierhoff, señaló que la Federación Alemana
de Futbol (DFB) estaba dispuesta a ayudar en la organización
de  un  torneo  final:  “Tenemos  el  saber  hacer  y  una  gran
organización, lo hemos demostrado. Si un formato así puede
ayudar a la UEFA, diría que estamos preparados”.

Podría  haber  éxodo  de
rojinegros
La situación económica apremiante que se vive actualmente en
el planeta debido a la pandemia de coronavirus azotó de igual
manera al mundo del futbol y con los rojinegros del Atlas no
será la excepción, ya que varios de sus jugadores están en la
mira de otros equipos y en este mismo verano podrían darse sus
salidas.

Grupo Orlegi maneja los destinos del Atlas y de Santos Laguna
y es por eso que los de la Comarca tienen contemplado el
regreso del delantero argentino Javier Correa luego de un año
con los Zorros.

Otro  jugador  que  está  cerca  de  dejar  las  filas  de  los
rojinegros es el portero José Santiago Hernández, esto debido

https://sanluismatch.com.mx/podria-haber-exodo-de-rojinegros/
https://sanluismatch.com.mx/podria-haber-exodo-de-rojinegros/


a la poca actividad que tuvo y tendrá en el primer equipo ante
la ausencia de Copa MX en el semestre y con Camilo Vargas por
delante de él. La directiva ya ve opciones y Pumas de la UNAM
podría ser el destino del joven guardameta y seleccionado
nacional juvenil.

De igual manera, Luciano Acosta está en la mira del América,
aunque su salida luce complicada, pues sólo se daría en venta
definitiva.


